



友と共に明日を拓く

Make Your Dreams Come True



武塚祭 文化の部 開催！

■ 6月9日(金)・10日(土)

武塚祭文化の部が2日間にわたり開催されました。1日目は全員が体育館で鑑賞です。演劇部やアコースティックギター部、吹奏楽部や音楽選択生徒、生徒有志などの団体も日頃の練習成果を発揮し、感動と笑いのステージとなりました。

2日目の展示・模擬店部門は、各クラスや文化部など、どの団体も工夫を重ね準備に励んできました。特に3年生は食品の模擬店を出店し、最後の文化祭ということもあり、熱心に呼び込みをする姿や笑顔にあふれ、どの模擬店も大盛況の賑わいとなりました。今年はそれぞれの部門で表彰も行われ、食品部門で3年1組、展示部門で2年1組と1年2組が表彰されました。



通学路清掃

■ 5月11日(木)

放課後に3年次生が、通学路の清掃を実施しました。学校からスタートしきれいな通学路目指して活動しました。今後も定期的に実施します。



人権・SNS講演会

■ 5月24日(水)

人権・SNS講演会が行われました。NIT情報技術推進ネットワーク株式会社代表取締役 篠原 嘉一さんに講演いただきました。スマートフォンやタブレットに潜む危険に対し、普段使う機器を使い、具体的な事例をもとに適切な使用方法や設定を確認しました。



今日の出来事から

■ ハングル講座での特別授業 (K-POPダンス)

5月29日(月)、2年・3年のハングル講座で神戸韓国教育院より講師を招いてK-POPダンスの授業を実施しました。



■ アントレプレナーの授業から

5月26日(金)、近畿経済産業局の方が来られて、RESASの活用方法の説明を聞きました。それを活用して、アイデアコンテストに向けて、プレゼンシートを作っていました。



■ ラジオ出演(演劇部・生徒会)

エフエムみっきいに、演劇部と生徒会執行部が各々出演しました。演劇部は6月の武塚祭文化の部への取り組み、生徒会も文化の部の内容や生徒会の仕組みについて話をしました。



教育実習生が来ています

■ 本校卒業生である教育実習生が今年度は4名、5月29日(月)から2~4週間にわたり、本校で実習を行います。実習生の教科も外国語、地理歴史、保健体育、福祉と多様な教科となりました。

